Ressort: Politik

Gabriel: "Auf die Mitglieder der SPD ist Verlass"

Berlin, 04.03.2018, 11:24 Uhr

GDN - Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) hat die Billigung einer neuen Großen Koalition durch die SPD-Mitglieder gewürdigt. "Wie vor vier Jahren ist ein solcher Mitgliederentscheid ein Fest der innerparteilichen Demokratie", sagte Gabriel der "Welt" (Montagsausgabe).

"Und wie schon vor vier Jahren: Auf die Mitglieder der SPD ist Verlass." Die SPD-Mitglieder ließen sich "nicht erschrecken oder entmutigen". Das gelte für die Befürworter der Regierungsbeteiligung wie für deren Gegner. "Es war eine wirklich respektvolle Diskussion", sagte der frühere SPD-Vorsitzende. "Ich war mir aber wie vor vier Jahren immer sicher, dass die große Mehrheit unserer Mitglieder unser Land gut und stabil regiert wissen will. Und dass sie wissen, dass das mit der SPD weit besser geht für die Menschen in Deutschland als ohne."

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-102893/gabriel-auf-die-mitglieder-der-spd-ist-verlass.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com